

08.11.2022 von Silvia Berger Korps Osnabrück

Neuer Juniorsoldat in Osnabrück



Feierlich und mit großer Freude wurde Jehoschua Achterberg als Juniorsoldat in die Reihen der Heilsarmee aufgenommen. Die Korpsfamilie freut sich sehr über den Zuwachs. Der Gottesdienst wurde bereichert mit einem Grußwort von Lydia Wallschläger aus der Jugendabteilung, die uns auch die Geschichte von Tom, dem Räuberjungen per Video erzählte. Die Korpsoffizierin baute die Predigt darauf auf und erklärte: wenn Gott, unser Vater, ein König ist und wenn, wer Jesus angenommen hat, sein Kind ist, dann sind wir auch Königskinder und dürfen lernen, Repräsentanten des himmlischen Königreichs zu sein. Dass wir den Auftrag haben, noch viele vom Räuberleben zu befreien und ins Königsschloss zum König zu bringen.

Nach der Versammlung kam auch die Gemeinschaft nicht zu kurz. Bei leckeren Würstchen, Kartoffelsalat und Kuchen wurde fröhlich geplaudert und ausgetauscht. Ein rundum reich gesegneter Sonntag.